

Consolider l'infrastructure d'acier - Kailua-Kona, Hawaii

Du 17 au 21 avril 2023

Poser des jalons

Deux cent quarante-deux leaders de JEM (et 43 enfants) provenant de 118 bases de JEM dans 52 pays se sont réunis à Kona, Hawaï, du 17 au 21 avril 2023, pour une session de consolidation de l'infrastructure d'acier.

Au cours de ces journées, nous avons réexaminé ensemble les fondements de notre vocation et nous avons résolu d'enfoncer des « jalons » inamovibles dans le sol, de nous réengager à l'égard des convictions et valeurs fondamentales de Jeunesse en Mission.

Ces « jalons dans le sol » sont les suivants :

1. Un engagement envers la Bible

Nous avons affirmé que la Bible est la parole de Dieu, inspirée et faisant autorité, et qu'elle est le point de référence absolu pour tous les aspects de la vie et du ministère.

Nous avons réaffirmé la valeur n°15 de JEM et notre adhésion à la vision biblique, chrétienne et traditionnelle selon laquelle l'intention de Dieu pour les liens sacrés du mariage est entre un homme et une femme. Nous nous sommes engagés à aimer chaque personne tout en restant inébranlables dans nos convictions fondamentales.

2. Un engagement à l'égard de la fonction d'ancien spirituel

Nous avons réexaminé le message du « Trépied » et reconnu que pour la croissance apostolique voulue par Dieu, nous devons pratiquer à tous les niveaux : la liberté dans l'Esprit, la fonction d'ancien spirituel et les relations, le tout sous la seigneurie de Jésus.

3. Un engagement à la transparence

Nous nous engageons à marcher dans la transparence et à rechercher la redevabilité à tous les niveaux, personnel et collectif, moral, financier et légal. Nous nous engageons à veiller à ce que toutes les structures soutiennent notre vocation de mouvement missionnaire.

4. Un engagement envers la jeunesse

Nous avons accueilli avec joie le fait que nous sommes un mouvement missionnaire de jeunes, multigénérationnel et multiculturel, appelé à marcher ensemble selon l'appel de Dieu vers l'avenir.

Nous nous engageons à payer le prix pour voir la prochaine génération réussir.

5. Un engagement envers le projet OMT (Langue Maternelle Orale),

Nous nous engageons à ce que chaque peuple sur la terre reçoive la Bible traduite dans sa langue maternelle orale.

QUI EST JEM ? - Loren Cunningham

NOUS SOMMES LES VAGUES

- selon la vision que Dieu a montrée à Loren Cunningham en 1956

- en obéissant et pratiquant la Grande Mission de Jésus

NOUS SOMMES APPELÉS À ÊTRE CONSTAMMENT

- dans une relation d'alliance

- apostolique

- viral

- global

EN TANT QUE MOUVEMENT MISSIONNAIRE ENTIÈREMENT BÉNÉVOLE, JEM INCLUT

- toutes les nationalités, tribus, ethnies (groupes de personnes) et langues

- toutes les générations, mais avec une majorité de jeunes.

PAR CONSÉQUENT, TANT QUE JEM DISPOSE DE CES ÉLÉMENTS ET

- est dirigée et ointe par le Saint-Esprit ;

- continue à craindre Dieu, à rester proche de Jésus en tant que Seigneur ;

- le loue et l'adore en esprit et en vérité ;

- progresse dans le « tout » et le « chaque » de la Grande Mission, implicite dans la vision des « vagues », qui nous appelle à toujours innover et à co-crédier avec Dieu selon des voies nouvelles pour la réalisation de ses desseins.

- fait tout cela en tant que mouvement fondé sur la Bible, en accomplissant tous ses commandements par l'intercession (prière sacerdotale) et les cinq dons du ministère opérant parmi nous ;

- construit le royaume de Dieu, en plantant une bonne semence qui donne des disciples de Jésus matures et des institutions spirituellement vivantes et durables (comme les écoles pour enfants, les campus de l'UofN, les églises, les familles, les cliniques de soins de santé, etc.) qui servent à transformer à la fois les individus et les sociétés dans chacune des Zones Oméga 4K au niveau géographique et dans toutes les sphères et groupes sociaux et démographiques, avec un esprit de serviteur...

Tant que nous resterons fidèles à ces principes, JEM aura un avenir brillant, fructueux et croissant avec Dieu.

JEM est et continue d'être une famille mondiale de ministères diversifiés. Nous sommes unis en Christ par la même alliance, la même vision et les mêmes valeurs, tout en étant liés à Lui et les uns aux autres, et nous adorons et apprenons tous ensemble.

Un JEMien est une personne qui a suivi une École de formation de disciples et qui accueille avec joie notre déclaration d'intention, nos convictions et valeurs fondamentales, nos paroles d'héritage et nos alliances.